



# Desacato #Educación presidencial ante libros de texto

POR YVONNE REYES

**L**os diputados Sayonara Vargas Rodríguez y José Antonio Gutiérrez Jardón, del Partido Revolucionario Institucional, exigieron al Ejecutivo acatar el mandato judicial de retirar los libros de texto que no cumplen con los requisitos que exige la ley y que no contribuirán al desarrollo ni a mejorar el nivel educativo del país.

En conferencia de prensa, los legisladores manifestaron que los libros reflejan una agenda política y una visión sesgada de la historia y de la educación; además de que exacerbaban la pobreza y satanizan la riqueza y que se quiera salir adelante.

"Es fundamental recordar que la educación básica debe ser imparcial y promover el pen-

## Exigen priistas al Ejecutivo acatar mandato judicial y retirar libros de texto gratuitos de las escuelas

samiento crítico. La diversidad de opiniones y enfoques en los libros de texto es esencial en el desarrollo de una sociedad democrática y bien informada", indicó el diputado Gutiérrez Jardón.

Consideró que se trata de un tema importante que merece ser discutido, pues de acuerdo con investigadores y académicos, es fundamental recordar que la educación básica debe ser imparcial y debe promover el pensamiento crítico.

Por su parte, la diputada Sayonara Vargas recordó que la Unión Nacional de Padres de Familia interpuso una demanda de amparo contra la impresión de los libros de texto; posteriormente, el pasado 25 de mayo una jueza del Tercer Distrito Federal otorgó la suspensión definitiva para su distribución en las escuelas públicas y privadas.

Recurso que hasta el momento no ha sido acatado, por lo que desde la Cámara de Diputados seguirán insistiendo en atender el tema.

Advirtió que, si el Gobierno federal insiste en violar los amparos concedidos por las instancias judiciales a diversas organizaciones, como la Unión de Padres de Familia, que se manifestaron en contra de los libros, se recurrirá a instancias internacionales a denunciar los hechos.

"El problema es que este gobierno ha desdeñado el Estado de derecho. Se han presentado amparos, se han ganado pero este gobierno les da carpetazo y está pisoteando el Estado de derecho y eso es una situación muy preocupante".

Y otro asunto que también nos preocupa, indicó la diputada hidalguense, es que los libros de texto ya fueron distribuidos por la SEP en los estados.

Dijo que le preocupa cómo se están utilizando los libros en los planteles educativos, porque a los maestros se les está obligando a hacerlo, "porque no hay una guía, una capacitación, no hay una forma de decirle a las maestras y a los maestros cómo los van a implementar.

"En los consejos técnicos escolares están obligando a los maestros a que defiendan los libros de texto gratuitos, pero sin una capacitación de por medio. ¿Cómo se le puede decir a un maestro que les diga a los niños la parte dogmática o la parte donde se habla de ser aspiracionista o tener un empleo o terminar la carrera está mal, o querer tener una casa, de tener algo mejor para poder salir adelante, cómo le dices al maestro que les tienen que decir?, concluyó la legisladora.